

平成元年2月25日

農報真会



農業雑感

昭和五十一年度卒

青木良雄

国際化時代を迎えて、年ごとに日本の農業はかつてない厳しい情勢にはいつてきました。農産物の貿易自由化への外圧は、数多くの難問題を投げかけており、特に米をはじめとする野菜、果実、畜産物の自由化は、わが国の農業にとって死活問題になると思われます。

今は作れば何でも売れるという時代ではないのです。売は商品生産の商工業社会では当然のことながら、農業生産の場ではこれまでこのあたりまでのことが十分に行われていて、特に米・麦等は増収ばかりに力を入れ、



酪農に生きる

昭和二十四年度卒

農業士

小宅淳右

私は昭和二十四年春、真農組織し、農業近代化を諭した。稻作の機械化、薬剤による除草、水田裏作利用の酪農、有畜農業、適地適作の野菜栽培等、目新らしい興味のあるものが復興を開始した時代です。我が家は農業経営は、米麦を中心とした経営であり、僅かな面積で一年一回の米麦の収入では極貧の生活をする以外に中雜草との闘いで、酷暑の中又寒い日の除草は全くつらい日々でした。

昭和二十年代も後半になると県や各市町村は政府の農業振興策を普及徹底する手段として、農学博士、その道の権威者等に依る農政顧問団を

消費者の口にいれる、消費者ニーズへの対応が遅れていた

よかったです。

これから農業を続ける以上

いつも農政に対しても満ばか

り言っている訳にはいきませ

づくであろうと、どことなく

あきらめムードが漂っています。

「もうからねえ」「百姓なんて駄目だ」「また減反だ

何つくりやいいか」「新聞見

てりや、また輸入するそだ」

など耳にすることはみな景気

の悪い話ばかりになってしま

う。しかし、淋しいけれども現実なのかもしれません。

身につけ、難局に耐えぬく力

A一同心からお礼申し上げる

いつまでも大地にしつかりと

足を踏みしめるためにも、物

心両面にわたる知識や技術を

外に輸入自由化、内に農業保

護批判と私達後繼者は、今大

きな厚い壁に立ちはだかり、

たなければなりません。

「農業」それは一生産物を作

り出すことによって、一人で

多く人の喜びや感動を与える職業であってほしいと思

います。

すれば、目先のこととらわ

基础つくりが始まりました。

さらに昭和三十二年に第二次導入を行なう管内の飼養頭数は

八〇〇頭を越えた。ちなみに

管内の農家戸数は約千戸であるからその増加率は驚異的なものであった。酪農の魅力は

ものであつた。

稻作の機械化、薬剤による除

草、水田裏作利用の酪農、有

畜農業、適地適作の野菜栽培

等、目新らしい興味のあるも

のが復興を始めた時代です。

我が家は農業経営は、米麦を

主とした経営であり、僅かな

面積で一年一回の米麦の収入

を卒業し、即就農しました。

当時、社会は敗戦後の混沌と

争い、社会は敗戦後の混沌と

同窓会総会において

新会長に菊地恒三郎氏

同窓会役員

◎ 本会役員

昭和六十三年度同窓会総会が、四月三十日(土)本校会議室で開催されました。会長の大倉一郎氏が健康上の理由で辞任され、後任に岡市長の菊地恒三郎氏(昭和十六年卒)が選任されました。辞任された大倉氏は昭和五十九年に就任以来四年にわたり同窓会の発展にご尽力され、また、新しく就任された菊地氏は現在真岡市長の要職にあり、今後の同窓会発展に手